
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

 
 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

 
Alla cortese attenzione di: 
 

Sig. Sindaco prof. Dolcini 
Sig. Vicesindaco/Assessore alla partecipazione sig. Margutti 
Sig. Presidente del Consiglio Comunale dott. Fogliazza 

 
E p.c. capigruppo consiliari 
 

- Signora Sabella 
- Signora Fatigati 
- Sig. Tessarin 
- Sig, Lupini 
- Sig. Rossi 
- Sig, Crialesi 
- Sig, Passoni 

 
 
OGGETTO: Richiesta di informazioni/coinvolgimento/partecipazione 
 
Considerando i futuri interventi già in programma (tangenziale est-est, “metropolitana”, 
insediamento urbano nell’area ex luna-park…) e quanto ancora da decidere ma in pectore 
(alternativa alla Santangiolina etc.) siamo convinti che, nei prossimi anni, il nostro quartiere 
possa avere una rilevante evoluzione. 
 
Si presenta quindi una grande opportunità per l’Amministrazione, quella di “ridisegnare 
coraggiosamente” il territorio tenendo in considerazione l’evoluzione dei prossimi anni e, con 
questa visione, pianificare gli interventi oggi necessari. 
 
In questo scenario riteniamo corretto che anche i rappresentanti del quartiere diano il loro 
contributo. Con questo spirito vi chiediamo, pertanto, di coinvolgerci e aggiornarci, in 
particolare, sugli argomenti esposti, ma non solo, nell’allegato documento. 
 
Siamo a disposizione per eventuali chiarimenti, nel frattempo si resta in attesa di ricevere, ai 
sensi della legge n.241/1990, da ciascuno dei Soggetti/Organismi in indirizzo, una risposta 
per quanto di competenza. 
 
Cordialmente. 
 

 
 
IL PRESIDENTE 
 
Giorgio Marchesoni  

Melegnano, 20 Giugno 2005 
 
 
 
 

CITTA' DI MELEGNANO 
Servizio Protocollo 

Ricevuto 22 GIU. 2005 



COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

 
 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

 
RICHIESTA DI INFORMAZIONI - COINVOLGIMENTO  e  PARTECIPAZIONE 
 

• In attesa del Servizio Ferroviario metropolitano di prossima realizzazione (2006 o 
2008!) si chiedono delucidazioni su: 

o Ubicazione delle stazioni e delle fermate 
o Parcheggi di corrispondenza per le auto e le bici 
o Integrazione con i servizi di trasporto pubblico su gomma 
o Sottopassaggi o sovrappassi previsti 

• È previsto un aggiornamento del Piano Urbano del Traffico (PUT) anche in 
previsione dei futuri alloggi previsti nell’area ex luna park, atto a migliorare il 
collegamento dei quartiere con il resto della città e a migliorare la qualità della 
vita? (Es. sovrappassi o sottopassi, rendere a fondo chiuso Via Togliatti 
impedendo l’ingresso dalla Via per Landriano, etc.). Se sì gradiremmo essere 
coinvolti. 

• Previsione di installazione delle barriere antirumore sul viadotto FF.SS. 
• Progetto Europeo HQE2R, città del futuro, come si sta evolvendo? 
• Data dismissione della logistica Ferrari. Comunicazione su quali atti sono stati 

adottati per dare esecuzione all’ordinanza n.246/94, ovvero cosa è stato fatto una 
volta accertato che la società Ferrari non aveva ottemperato a quanto richiesto. 

• Richiesta di presa visione del progetto di costruzione e riqualificazione dell’area 
ex-luna park; coinvolgimento del comitato prima dell’assegnazione delle attività 
commerciali (sì a farmacia, no a pub/discoteche, etc.) e prima di definire il verde 
pubblico attrezzato per il quale si chiede una qualsiasi forma di recinzione che ne 
consenta la chiusura notturna onde evitare prevedibili vandalismi, schiamazzi 
notturni, sporcizia, nomadismo. 

• Riqualificazione della via Don Minzoni, con soluzione alternativa ai “dossi” per 
ridurre la velocità (al comitato sono giunte solo richieste di non realizzare dei 
dossi ma di ricercare soluzioni alternative) 

• Innesto della via Morandi con via della Repubblica: si è pensato ad una nuova 
soluzione visto il frequente transito di messi pesanti? Se sì, come sarà realizzata? 
In quali tempi? 

• Copia della verifica ARPA, della corrispondenza al progetto, del ponte radio 
installato c/o la Guardia di Finanza e del suo collaudo statico. 

• Quali provvedimenti sono stati presi per fare una periodica verifica della prima 
falda onde evitare infiltrazioni nella falde acquifere sottostanti. 

• Trasmissione al comitato degli esiti delle analisi ARPA relative al terreno ex 
luna-park e dei relativi piani di intervento/smaltimento 

• Copia dello studio INQUINAMENTO ARIA  con mappe cromatiche relative a 
Viale della Repubblica e vie limitrofe 

 
 
 


